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O que são odds?
Agora, vamos ao básico das apostas.
Antes de começar a apostar, primeiro você precisa entender o que são  odds.
Também chamados de "cotações", os odds são valores que traduzem a probabilidade de um
evento acontecer e estão diretamente ligados  ao risco do investimento e ao valor do lucro.
Por exemplo, ao jogar uma moeda, temos um evento com 2 possibilidades.
Por  isso, o valor dos odds é de 2 para cara e 2 para coroa.
Se você e eu fizermos uma aposta,  eu pagando R$ 1 no resultado cara, e você pagando R$ 1 no
resultado coroa, o perdedor ficará sem seu  dinheiro, enquanto o vencedor levará R$ 2.
No exemplo acima, a probabilidade de cair cara é igual à de cair coroa.
No  entanto, quando o assunto são esportes, existem outros fatores que influenciam no resultado.
Em uma luta de UFC, por exemplo, as  chances de vitória dos dois lutadores dificilmente serão
iguais.
Terá vantagem o lutador que estiver melhor preparado fisicamente, possuir um retrospecto  de
maior sucesso, receber a luta em casa de apostas azul própria cidade ou por algum motivo tiver
maior apoio do público.
Nas casas  de apostas, existem pessoas contratadas para calcular o quanto esses fatores
influenciam nas probabilidades, além de softwares específicos para análises  de dados.
Assim, um lutador pode ter os odds de 1,28, enquanto o outro tem 3,75.
Atenção para não confundir: o lutador  com odds mais baixos é o favorito.
O lutador com odds mais elevados é o azarão.
Para saber quanto você ganhará ao  apostar em um desses atletas, é só multiplicar o valor
investido pelos odds.
Por exemplo, aplicar R$ 10 no lutador com  odds em 3,75 daria retorno de R$ 37,5.
Times favoritos têm odds mais baixos.
As chances de vitória são grandes, mas o  lucro é reduzido.
Times azarões têm odds mais elevados.
As chances de vitória são pequenas, mas o lucro é alto.
Para saber a  porcentagem de chances de um evento acontecer, é só dividir o número "1" pelo
valor dos odds e multiplicar por  100.
No caso das moedas, 1÷2=0,5.
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Multiplicando-se por 100, temos 50.
Ou seja, existe 50% de chances de sair cara e 50% de  chances de sair coroa.
No exemplo dos lutadores acima, o favorito tem odds a 1,28.
Dividindo 1 por 1,28, temos 0,78.
Multiplique por  100 e aí estão as chances de ele vencer: 78%.
Já para o azarão, a conta seria 1 dividido para 3,75,  que é igual a 0,26.
Ou seja, as chances de vitória são 26%.
Favoritos vs Azarões: em qual apostar?
Qual é a melhor  opção, apostar em favoritos ou azarões? Isso vai depender da casa de apostas
azul estratégia de apostas.
O importante é tomar a decisão com  base em raciocínio lógico, tendo em mente quem você
realmente acredita que vai vencer o confronto, ou no quanto vale  o risco de apostar em uma
zebra.
Alguns esportes possuem mais de duas opções de resultado.
No futebol, por exemplo, as possibilidades  são três: vitória do mandante, vitória do visitante,
empate.
Por isso, o valor dos odds costuma ser mais alto.
Existem também outras  opções de apostas: número de rounds no UFC, autor dos gols no
futebol, touchdown mais curto na NFL, etc.
Cada modalidade  oferece opções com odds variados.
Cabe a você decidir em que vale a pena investir, e pode usar as dicas aqui  do Odds Shark como
embasamento para dar os melhores palpites nas apostas esportivas.
Variação nos odds
Os odds para um mesmo evento  também podem mudar de um dia para outro.
Se muita gente estiver investindo em um mesmo resultado, a casa de apostas  entende que
cometeu alguma imprecisão na hora de calcular as probabilidades.
Ela corrige esse problema ajustando os valores de acordo com  o interesse dos apostadores.
Ou seja, abaixa os odds em um lado da aposta e aumenta no outro.
O objetivo desse ajuste  é manter os dois lados igualmente atraentes para os apostadores.
Também podem acontecer disparidades no valor oferecido entre duas casas de  apostas
diferentes.
Por isso é importante estar sempre de olho, checar diversos sites para encontrar os melhores
odds.
Outros formatos de odds
Caso  a casa de apostas estiver mostrando odds fracionais (ex: 13/5) ou odds americanos (ex:
+260), recomendamos que você ajuste as  configurações para exibir odds decimais, como no
exemplo acima.
Os odds decimais são mais práticos para o público brasileiro.
Para saber quanto  você vai receber, é só multiplicar o valor apostado pelo número dos odds.
Se mesmo sabendo disso você ainda quiser saber  mais sobre os outros formatos, nós
preparamos um guia para entender os diversos formatos de odds.
Como a casa de apostas  ganha dinheiro?
Ao entrar em um site de apostas e clicar no seu esporte favorito, você não vai encontrar odds de 
2 contra 2, como no exemplo da moeda.
Os sites sempre diminuem alguns centavos de cada opção.
Em uma luta de UFC  bem equilibrada, você poderá encontrar odds de aproximadamente 1,90
para cada lado.
Na prática, a casa de apostas fica com 5%  a 10% de todo o dinheiro que entra, a fim de se
manter funcionando.
Essa comissão é chamada de "margem" ou  "juice".
Uma comissão até baixa, principalmente se compararmos aos 54,7% cobrados quando você faz
uma aposta nas Casas Lotéricas.
Sportsbook



Sites de Apostas  Vs Casas Lotéricas
Entre apostar em sites de apostas e apostar nas Casas Lotéricas, existem três diferenças
básicas: 1) as chances  de ganhar; 2) o valor do prêmio; 3) a forma de melhorar suas chances.
Quando você escolhe seis números para jogar  na Mega-Sena, a probabilidade de ganhar é
apenas 1 em 50 milhões.
É bem provável que jogue a vida inteira e  nunca receba nem um centavo de volta.
Ou, caso ganhe na quina ou quadra, a probabilidade estatística de alcançar a sena  cai ainda
mais.
A Caixa também oferece a loteria esportiva, chamada de Loteca.
No entanto, para participar você é obrigado a apostar  em todos os 14 jogos que aparecem no
bilhete.
Isso não inclui apenas os principais campeonatos do Brasil.
Pelo contrário, é uma  mistura desordenada de campeonatos diferentes, incluindo a segunda
divisão de outros estados que você talvez mal conheça.
Acaba sendo muito mais  um lance de sorte do que de conhecimento.
Nele, a casa de apostas azul chance de acerto é 1 em 2,3 milhões.Não melhorou muito.
Por  outro lado, quando você opta por entrar em um site de apostas, é você quem decide em
quais partidas vai  investir o seu dinheiro.
Se quiser, pode se especializar no Campeonato Brasileiro, por exemplo, e apostar apenas nele.
Ou pode focar as  atenções apenas no seu time do coração.
Caso prefira dar palpites em jogos de competições diversas, pode também.
A decisão é toda  sua.
Além disso, as opções de apostas vão muito além de qual time ganha.
Se quiser, você pode fazer uma aposta em  gols, pode apostar em handicap ou até cravar o
placar final.
As opções de esportes também são muito mais amplas, incluindo  NBA, NFL, UFC e muitos
outros.
Quem escolhe o melhor palpite é você.
As chances de ganhar também são muito maiores.
A aposta  mais básica que você pode fazer, seguindo o exemplo do futebol, é em qual time
vencerá - também conhecida como  Moneyline.
As opções são três: time mandante, time visitante, empate.
Da mesma forma, suas chances de ganhar são aproximadamente 1 em 3.
A  única desvantagem é que dificilmente receberá uma enorme bolada de uma única vez.
Não espere ficar milionário em uma semana.
O valor  que você vai ganhar depende de quanto tiver apostado.
Mas a maior de todas as vantagens de se apostar em esportes  é que, ao contrário da loteria, o
sucesso não depende apenas da sorte.
A maior diferença entre um apostador que só  gasta para o apostador que realmente ganha
dinheiro é o conhecimento envolvido.
Quando conhece bem os campeonatos, os times e os  atletas envolvidos, você pode fazer a casa
de apostas azul aposta com propriedade, e suas chances de ganhar se tornam maior do que  a
dos demais apostadores.
Aqui, o que dá dinheiro é não se deixar levar pela emoção.
Tem que apostar racionalmente.
Nesse ponto, os  palpites e dicas de apostas aqui do Odds Shark foram feitos para ajudar.
Nossos especialistas analisam os resultados, acompanham o momento  dos atletas, reconhecem
padrões e fazem prognósticos para você.
Resumidamente, as apostas oferecem grandes chances de ganhar dinheiro, com rendimentos
moderados.
Se  você seguir uma estratégia coerente, é possível se divertir bastante, ou até complementar
casa de apostas azul renda.
É permitido apostar no Brasil?



Até 70  anos atrás, casas de apostas podiam ser encontradas em todo o território brasileiro.
De 1941 a 1960, a realização de apostas  no Brasil foi banida.
A partir de 1960, o Governo Federal voltou a permitir as apostas.
A partir de então, a única  empresa autorizada a manter estabelecimentos de apostas em
território nacional é a Caixa Econômica Federal, em caráter de monopólio das  Casas Lotéricas.
Assim, foram criados sorteios como a Mega-Sena, Lotofácil e Lotomania.
Não é proibido apostar no Brasil.
Muitas pessoas "fazem uma fézinha"  toda semana.
De todo o valor arrecadado dos apostadores nessas modalidades, apenas 45,3% é convertido em
prêmios.
O restante vai para o  Governo Federal.
Como não se pode abrir uma casa de apostas em solo brasileiro, são os sites estrangeiros que
oferecem esse  tipo de entretenimento.
Gerenciados por grandes organizações na Europa e no Caribe, eles são auditadas por empresas
especializadas em segurança na  Internet e oferecem toda a proteção de que você precisa, além
de atendimento em português.
A maior diferença é que aproximadamente  90% do valor recebido é convertido em prêmios, e
estes são melhor divididos entre os apostadores que acertarem os resultados  dos jogos.
Saiba mais
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envolve uma roda giratória e uma pequena bola, e o objetivo é prever onde a bola vai
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Um novo livro sobre a influência histórica da eugenia na Universidade de Melbourne lançou uma
nova luz para o trabalho  do cientista mais condecorado australiano, Sir Gustav Nossal.
Ross Jones, que co-editou Dhoombak Goobgoowana: A History of Indigenous Australia e da 
Universidade de Melbourne. escreve no livro "The Membership Of The Eugénic Society" (A
Sociedade Europeia para a eugêniidade), casa de apostas azul Victoria  [que tinha laços
profundos com o campus] como um 'quem é quem das elite acadêmica - judicial – científica ou 
educacional do município'.
A sociedade se desfez casa de apostas azul 1961, e Nossal não era membro da Sociedade
Americana; Jones afirma que ele  tornou-se "talvez o aluno mais notável" das suas ideias na
próxima geração.
O livro não sugere que Nossal, agora com 93  anos de idade e 93% da população mundial casa
de apostas azul geral tenha apoiado ideias racistas. Eugenics era então um campo reconhecido 
(se controverso) do inquérito científico; seus apoiadores dizem suas opiniões eram
moderadamente moderadoras ou especulativa casa de apostas azul fala mas levanta questões 
sobre a adequação para julgar alguém pela ética dos tempos deles/dela-nos -e destaca ainda
hoje o fato dessa eugênica ter  continuado –de uma forma diferente).
Nosal deixou a Europa casa de apostas azul 1939 como um "buscador de anistia da Áustria



Hitlerista". Ele foi  diretor do Walter and Eliza Hall Institute of Medical Research (WEHI) entre
1965 e 1996. Foi nomeado Australiano no Ano  2000 por ser uma das principais campanhas
australianas para cientistas, reconciliadores ou pessoas que trabalham com o mundo todo ”.
Ele  tem uma série de prêmios e compromissos para seu nome, recentemente revelou casa de
apostas azul estátua na escola secundária Nossal no sudeste  exterior.
Logo após a nomeação de Nossal na WEHI, Jones escreve que ele deu várias palestras sobre
"política populacional eugênica".
Na maioria  dos relatórios sobreviventes, Nossal é citado como delineando o que pode se tornar
cientificamente possível no futuro mas sem endossar  nenhuma política específica.
É impressionante que mesmo uma figura como Nossal, um refugiado da Alemanha nazista e mais
tarde vice-presidente de  Reconciliação Austrália. poderia encontrar propósito na eugenia no
período pós guerra "
A família Nossal não respondeu a um pedido de  comentário.
A evolução da eugenia após 1945.
Eugenia existia antes dos horrores nazistas de genocídio, eutanásia e esterilização foram
realizadas casa de apostas azul nome  da "higiene racial".
E teve um ressurgimento após a Segunda Guerra Mundial – inclusive na Universidade de
Melbourne.
Há distinções matizadas e  semelhanças subjacentes entre a eugenia "dura" dos nazistas, assim
como as políticas que evoluíram desde 1945.
Dhoombak Goobgoowana revelou a influência  extensiva de defensores nazistas, racistas e
perpetradores do massacre na história da universidade – não se referindo ao Nossal. Ele 
descreve como as idéias eugênica sobre superioridade branca depreciaram pessoas das Primeira
Nações ndia bem com imigrantes brancos (não-branco).
O vice-chanceler  da universidade, o professor Duncan Maskell disse que este livro é "parte de
um processo mais amplo para dizer a  verdade".
"Não podemos mais desviar o olhar desta história difícil e seu legado, precisamos enfrentar os
efeitos que essa História teve  na comunidade indígena", disse ele quando saiu.
É professora Janet Dora Hine de política, governança e ética na Universidade da Califórnia 
(EUA), além do professor honorário casa de apostas azul saúde global.
Não podemos mais desviar o olhar desta história difícil e do seu legado.
O  movimento eugênico na Austrália, diz ele foi focado principalmente casa de apostas azul
melhorar a população através de uma melhor nutrição e  melhores condições para viver -ea
seleção do tipo "certo" dos migrantes.
Em um discurso de 1966, Nossal descreveu o possível mundo  futuro casa de apostas azul que
espermas provenientes do gênio como Einstein poderiam ser usados para criar "fazenda infantil".
Ele especulou a possibilidade  no passado da pressão sobre pessoas inteligentes terem mais
filhos.
Um ano depois, ele disse a um simpósio da Sociedade Fabian  na Câmara Municipal de Kew
casa de apostas azul Melbourne que uma resposta para o aumento das doenças genéticas era
praticar aquilo como  "alguma forma eficaz e aceitável" do eugenismo.
O relatório resumiu essa prática, dizendo: "Fortes pressões sociais poderiam ser levadas a
suportar  pessoas que possuem genes prejudiciais para adotar crianças casa de apostas azul vez
de ter seus próprios filhos... deveria haver uma pressão social  leve mas definitiva sobre os
indivíduos mais brilhantes terem o maior número possível".
Nosal disse: "Eu acho que uma comunidade mundial  cada vez mais educada aceitará esse
princípio, pelo menos até certo ponto".
Em 1970, Nossal escreveu um artigo para a revista  literária Meanjin intitulado Pesquisa Médica e
o Futuro do Homem, no qual ele observou que eugenia "atraiu mais controvérsia" de  todas as
áreas da medicina.
“Sinto uma crescente consciência entre meus colegas de que o jogo não será tão simples quanto 
acasalar espermatozoides com óvulos do Brigitte Bardot”, escreveu ele.
“De fato, muito recente escrita sobre eugenia enfatiza o valor da Eugenegia  negativa ou



corretiva... a identificação de características genéticas humanas que são positivamente
prejudiciais e aconselhamento médico para apontar os riscos  envolvidos no possuidor se tornar
pai.”
Nosal escreveu que é improvável, porém a eugenia positiva – “que busca melhorar as espécies 
humanas através de um cruzamento selecionado” se tornaria realidade casa de apostas azul
breve.
Mas a eufenia – “a engenharia do desenvolvimento humano, para  otimizar o modo como se
traduz na mensagem dos genes no processo de um indivíduo ou fenótipo” era "de certa  forma
ainda mais excitante". Ele apontou que nutrição leva à melhor saúde e por casa de apostas azul
vez melhora alturas.
“Os eufênicos têm  um futuro dourado”, escreveu ele.
Anderson diz que Nossal e outros eram grandes cientistas, mas "seu raciocínio biológico
continuou a transbordar  casa de apostas azul seu discurso social.".
"Não foi apropriado nem aconselhável, mas de certa forma é um efeito colateral.
"Conheci ao longo dos anos  Gus como uma pessoa extraordinariamente generosa e gentil, um
mentor maravilhoso. Alguém completamente comprometido com a reconciliação Aborígene...
Mais do  que conciliação para justiça racial na Austrália."
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Em uma entrevista à ABC casa de apostas azul 2002, Nossal disse  a Terry Lane que ele era
"alguém com todas as razões para ser bastante horrorizado diante da ideia de eugenia  positiva,
o qual foi naturalmente idéia do Hitler na criação dos arianos azuis-sangueados e pessoas
tipicamente alemãs no estilo herói".
Qualquer  tipo de adulteração genética com traços multigênicos, como beleza ou inteligência foi
"centuário", disse ele embora concordasse (presumivelmente brincando)  que seria “ótimo” ter
uma combinação do modelo Elle Macpherson.
Ele falou sobre a "beleza extraordinária da biodiversidade, diversidade humana", beleza  do
processo sexual e interação com o meio ambiente desde os primórdios.
"Esse é o fascínio, esse mistério e essa coisa  incrível", disse ele.
"Não temos que apressar o julgamento"
Dhoombak Goobgoowana também discute outros acadêmicos ligados à eugenia, incluindo o
mentor e  antecessor de Nossal no WEHI Sir Frank Macfarlane Burnet.BurNet que ganhou um
prêmio Nobel casa de apostas azul 1960 como médico-médico na  Austrália por ser a primeira
pessoa do ano - argumentou: "deve haver incentivos apropriados para influenciar pessoas com
defeitos genéticos  extremamente prejudiciais tendo poucos ou nenhum filho".
O Instituto Burnet disse casa de apostas azul comunicado que não apoia essas visões às vezes
"controversas  e discriminatória", além de apreciar a possibilidade delas serem “prejudiciais” para
as pessoas lerem”.
Gustav Nossal, à esquerda com Sir Macfarlane  Burnet casa de apostas azul 1965.
O Walter e Eliza Hall Instituto de Pesquisa Médica
O diretor do WEHI, Ken Smith diz que o instituto  apoia a verdade dizendo processo e pontos de
vista Burnet não eram aceitáveis no momento ou hoje.
"Reconhecemos isso e lamentamo-nos  da dor duradoura que essas visões causaram", diz ele.



No entanto, qualquer sugestão Nossal"pode ter mantido ou apoiado pontos de  vista extremos
sobre a genética humana [está] incorreta".
Foi feito imaginável porque as pessoas pensavam que havia raças superiores e inferiores.
Smith  descreve Nossal como o principal cientista público australiano de casa de apostas azul
geração, um respeitado diretor da WEHI e defensor apaixonado pela  saúde aborígenes. Ele diz
que seu objetivo era contribuir para discussões sobre futuro do genoma humano "moderado",
cauteloso ou  cuidadosamente considerado -"
"Ele pediu o envolvimento público no debate antes que as posições políticas fossem formadas -
de acordo com  seu compromisso ao longo da vida e contribuição para a igualdade, diversidade.
O filósofo e acadêmico Rob Wilson, autor do Projeto  Mente Eugenia (The eugénic Mind Project),
diz que é importante dizer a verdade sobre o tema da eutanásia porque há  pessoas vivas
diretamente afetadas. Ele afirma ao trabalhar no livro casa de apostas azul questão ouvir falar de
esterilizações das portadores com deficiência  ou abortos baseados na avaliação duvidosa dos
riscos para os pacientes; compreensão lanosa nos resultados obtidos
"Pensamos que estávamos trabalhando com  isso como história", diz ele, mas ainda há pessoas
motivada pela ideia de"que existem diferentes qualidades das outras para estocar  nossa geração
futura".
"[As políticas] são sempre enquadradas casa de apostas azul termos do que é melhor para o
país", diz ele. “Mas elas  correm sobre os direitos das pessoas.”
Perguntado se Nossal deveria ser julgado pela moral de seu tempo ou da nossa, ele  diz: "Não
temos que apressar o julgamento. Mas também não precisamos retê-lo."
Robert Sparrow, professor de filosofia da Universidade Monash tem  foco na Filosofia Política e
Ética Aplicada. Ele diz que ainda há muitas pessoas discutindo a promoção dos traços
"desejáveis"  para erradicar o indesejável
Gustav Nossal foi nomeado australiano do ano casa de apostas azul 2000 por seu trabalho como
um "principal cientista e  ativista da reconciliação australiana".
{img}: Dean Lewins/AAP.
“Há uma literatura florescente casa de apostas azul bioética sobre melhoramento genético
humano, onde as pessoas falam da  conveniência de melhorar gerações futuras por seleção do
embrião.”
E agora a triagem genética está amplamente disponível, mas o suporte para  incapacidades
muitas vezes não é possível.
As pessoas que estão adotando o uso de tecnologias genéticas hoje para evitar ou nascimentos 
das crianças, as quais podem sofrer uma doença genética e talvez até mesmo tentar melhorar os
traços dos seus filhos  normalmente farão distinção entre a velha eugenia.
"Onde o antigo era coercitivo, dirigido pelo Estado e perfeccionista [e] a chamada nova  eugenia
distingue-se por seu respeito pelos direitos humanos.
Sparrow diz que, apesar do objetivo aparentemente nobre de tentar melhorar a condição  humana
"na prática o modo como ela se desenrola é sempre sobre perseguir 'desvio' dos mais variados
tipos". Esse pensamento  tem alimentado programas para esterilização casa de apostas azul todo
mundo e também as gerações roubadas.
"Foi feito imaginável porque as pessoas pensavam que  havia raças superiores e inferiores, essa
diferença era genética."  
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